

RENÉ SOTO



Análisis especial de la consultora para los dos países.

Reporte de Moody's

Rezago en inversión para infraestructura

México en producción energética y Brasil en infraestructura de transporte

Patricia Tapia/**México**

Brasil y México presentan un rezago en inversión para infraestructura de 6.4 y 4.7 puntos porcentuales, respectivamente, del producto interno bruto (PIB), de acuerdo con la calificadora Moody's.

En el caso de Brasil, esos puntos porcentuales que hacen falta invertir equivalen a 140 mil millones de dólares, y en el de México es de 62 mil millones de dólares; como se puede observar, el primero tiene la brecha de infraestructura más grande para estar a la par con países con ingresos similares.

Moody's, en su reporte Brazil & Mexico: Gaps in Infrastructure Investment Uneven Across Sectors, indica que la inversión en infraestructura se ha quedado atrás en distintos grados, por sectores en

estos dos países latinoamericanos.

Los sectores con importantes rezagos aparentes incluyen capacidad de producción energética en México e infraestructura de transporte en Brasil.

En cambio, no hay brechas aparentes en infraestructura de telecomunicaciones en ninguno de los dos países.

En México, la inversión en infraestructura promedió 1.8 por ciento en el periodo 1971-2012, con una inversión total estimada en alrededor de 22 mil millones de dólares para 2012.

"Tanto en Brasil como en México la magnitud de esos rezagos no parece estar relacionada con la estructura accionaria del sector infraestructura correspondiente, sino más bien parece determinado por el marco regulatorio de cada país", resalta en su reporte. **M**